

Forums pour les consommateurs

Aide

Par User1245 Posté le 06/01/2023 à 21h09

Aide

2 réponses

Moderateur - 09/01/2023 à 08h31

Bonjour User1245,

En quoi les utilisateurs de ce forum peuvent-ils vous aider ?

Si vous pouviez en dire un peu plus sur votre situation....

Cordialement,

le modérateur.

Deneric - 11/01/2023 à 19h00

Bonjour

Notre fille a 23 ans et au mois de mars dernier elle a craqué et nous a avoué qu'elle sniffait de l'héroïne.

Mon monde s'est écroulé dun coup j'avais des doutes mais jamais je n'aurais imaginé cela.

Je l'ai emmené chez le médecin et elle a commencé la methadone mais on se rend compte qu'elle nous ment à nouveau et on retrouve des signes d'héroïne dans sa chambre sachet et papiers en rouleaux

Pourtant elle nous a promis d'avoir arrêter.

L'année dernière je lui ai même demandé la géolocalisation pour savoir où elle est et interdiction de sortir mais bon ce n'était pas là solution j'en étais malade

Elle participe plutôt plus à la vie de famille qu'avant on pensait qu'elle s'en est sortie mais non.

Je ne sais plus quoi faire pourtant on est à ses côtés on lui répète sans cesse qu'on est là pour l'aider et de nous parler dès que ça ne va pas.

Elle n'en parle jamais.

Elle travaille même si elle change souvent de boulot il y a toujours un problème avec les patrons soit disant

Elle est agréable adorable mais nous ment sans arrêt à part cette merde c'est une fille superbe.

Je suis à bout. Elle a un potentiel énorme et pourtant elle n'en fait rien.

Je suis preneuse de conseils.

Je suis allé chez une psychologue en addictologie mais elle se souciait plus de moi que de ma fille.

Merci
Denise